

ZU GAST IM MONAT DER WELTMISSION 2021

Abbé Ambroise Tine

Priester, Seelsorger, Sozialarbeiter aus Thiès | Senegal



Ein Wanderer zwischen den Welten ...

Abbé Ambroise, inzwischen Ruhestandsgeistlicher, ist nicht nur ein „Urgestein“ der Bistumspartnerschaft Bamberg-Thiès. Er ist auch erfahrener Seelsorger, engagierter Sozialarbeiter und Wanderer zwischen den Welten. Im Laufe seines Berufslebens hat er in vielfältiger Weise Verantwortung für die Kirche Senegals getragen, zuletzt als Finanzdirektor im Bistum Thiès. Zuvor war Tine als Priester in verschiedenen Pfarreien des Bistums Thiès tätig, Caritasdirektor der Diözese Thiès und zehn Jahre lang Generalsekretär von Caritas Senegal.

Themen, wie die verlorene Jugend im Senegal, illegale Auswanderung, Landflucht und die Wasserproblematik sowie der interreligiöse Dialog sind dem Priester bestens vertraut. Außerdem ist Abbé Ambroise ein hervorragender Analytiker der politischen Verhältnisse in seinem Land und darüber hinaus. Durch zahlreiche Besuche in Deutschland, besonders im Erzbistum Bamberg, ist Abbé Ambroise, der hervorragend Deutsch spricht, vielen Menschen hier gut bekannt.

Senegal zählt neben Ghana zu den Hoffnungsträgern in Westafrika, mit guter wirtschaftlicher Entwicklung und vergleichsweise stabiler Demokratie. Die Religionen leben friedlich zusammen. Zugleich fehlt vor allem der jungen Generation oft eine Perspektive auf ein besseres Leben. Noch immer versuchen viele junge Menschen, auf gefährlichem Weg nach Europa zu gelangen; entweder durch die Sahara nach Nordafrika und über das Mittelmeer, oder von der senegalesischen Küste aus auf die Kanarischen Inseln.

Senegal zählt neben Ghana zu den Hoffnungsträgern in Westafrika, mit guter wirtschaftlicher Entwicklung und vergleichsweise stabiler Demokratie. Die Religionen leben friedlich zusammen. Zugleich fehlt vor allem der jungen Generation oft eine Perspektive auf ein besseres Leben. Noch immer versuchen viele junge Menschen, auf gefährlichem Weg nach Europa zu gelangen; entweder durch die Sahara nach Nordafrika und über das Mittelmeer, oder von der senegalesischen Küste aus auf die Kanarischen Inseln.



Fotos: Jörg Böhling



Monat der Weltmission 2021
Beispielland Senegal

**LASST UNS NICHT MÜDE WERDEN,
DAS GUTE ZU TUN**

Gal 6,9




**INTERNATIONALES
KATHOLISCHES MISSIONSWERK**

Ludwig Missionsverein KdöR

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen gerne:

Dr. Michael Krischer
Pettenkoflerstraße 26-28 | DE - 80336 München
Tel. +49 (0)89 51 62-247
m.krischer@missio.de

www.missio.com

LIGA Bank München
IBAN DE96 7509 0300 0800 0800 04
BIC GENODEF1M05



missio München tritt Missbrauch in jeglicher Form entgegen.
Nähere Informationen zur missio Schutz-Policy sowie zu unseren Projektförder-Richtlinien finden Sie auf [missio.com/über-uns/misso-transparent](https://www.missio.com/über-uns/misso-transparent).